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平成 27 年 第 6 回 教育委員会定例会議事録 

招 集 日 時 平成 27年 5月 25日（月曜日） 午後 2時 00分開会／午後 3時 00分閉会 

招 集 場 所 市民会館 2階 第１会議室 

出 席 委 員 上田政憲、中西修一、酒谷百合子、山下裕嗣、山下修平 

会議列席者 掛山事務局長、山田次長兼学校指導課長、梶谷教育庶務課長、西出生涯学習課長、中田スポーツ課長、 

河崎屋中央図書館長、柏田山中図書館長、奥村マラソン開催推進室長、嶌﨑文化財保護課長補佐、 

渡部教育庶務課長補佐 

 

上田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

梶谷課長 

 

 

 

 

 

上田委員長 

 

 

 

梶谷課長 

 

 

 

 

 

上田委員長 

山下委員 

 

 

梶谷課長 

上田委員長 

平成 27年第 6回教育委員会定例会開会宣言 

挨拶 

議案第36号について梶谷課長お願いいたします。 

 

 議案第36号 損害賠償請求控訴事件に係る和解及び損害賠償の額を定めること        

について 

梶谷課長  資料に基づき説明 

 

この議案は、次の第37号の議案に関連しますので、併せて説明させていただきます。 

 

 議案第37号 平成27年度６月補正予算要求（のうち損害賠償事件に係る和解金） 

について 

梶谷課長  資料に基づき説明 

 

ただいまご説明いただきました、実際にいじめ事件があった時に、委員にいた方は

一人もいないわけで、そういう意味では、山下委員は今回が初めてですね。 

今回での結論ですが裁判所の和解が出るまでも、けっこう時間がかかっていたよう

ですが、特に何かお聞きになりたいことはございませんか。 

加賀市が１審判決を受け入れたということがありまして、全国の弁護士の間でも、

このいじめに関してPDSDを安易に受け入れるわけではないという方もいらっしゃ

いまして、そういう方から情報提供いただきまして、裁判の鑑定員として、反対意

見を述べていただけるお医者さんを紹介していただきました。弁護士のつながりで

すね、そこがやはり効いていると思われます。１審の場合はやはり、ちょっと原告

側の意見のみを聞き過ぎたということではないでしょうか。 

やはりそういうことも大事ですね。 

保護者の方の支払義務については、別途、覚書を取り交わす予定となっていますが、

これは予定であって、まだ決まっていないということですね。 

確約はとれているということですね。 

そうです。 

他、何かございませんか。 
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掛山局長 

 

梶谷課長 

 

 

上田委員長 

山田次長 

 

 

上田委員長 

 

 

 

全委員 

上田委員長 

 

 

 

 

 

上田委員長 

掛山局長 

 

 

 

 

 

 

上田委員長 

中西委員 

 

 

掛山局長 

 

 

上田委員長 

 

全委員 

裁判となると、すごく長引きますね。本人の為にも、もちろんよくはない。 

おっしゃる通りです。本当、子供さんにとっては本当に大変です。 

そういう意味でも、教育委員会は控訴しないという答えを出したんですけどもね。 

報道する場合に、マスコミに対して配慮してもらうように教育委員会の方から申し

入れる。マスコミが対応する、しないに関わらず、教育委員会からは自粛してほし

いと要望を出さなければいけないですね。 

それは当然かもしれないですね。 

今月、当該校の校長、管理職と、この当時の保護者に声かけまして、全員は集まり

ませんでしたが、夜、話し合いを持たれていました。そこで、今のような要望が出

たという話を校長から聞いております。 

それでは、質問ないようですので、和解することと、和解金として一般財源、保険

金等、合わせて9,556,729円を支払うこと及び補正予算として承認いただけますでし

ょうか。 

承認される方は挙手をお願いいたします。 

全員挙手により可決 

議案題37号について梶谷課長お願いします。 

 

 議案題37号 平成27年度６月補正予算要求（重要伝統的建造物群保存地区 

拠点整備事業）について 

梶谷課長  資料に基づき説明 

 

これにつきまして、ご質問その他ございませんか。 

辺地対策事業債というのは、有利な起債で、過疎債もそうなんですけど、借入した

うちの70から80％の率で戻ってくる。東谷の方は辺地債、西谷の方は過疎債が使え

る。両方時間がかかりますが、辺地の方が有利だと聞いています。 

平成28年の5月に伝建保存地区の全国大会が加賀市で開かれる。それに向けても、こ

ういった拠点施設を整備していくのが大事だということで、今でないと間に合わな

いという話から、本来当初予算でいけたら良かったんですけど、6月補正予算になっ

たということです。 

来年の全国大会に向けての準備ということですね。 

予定計画地が分かりづらいんですけど。荒谷の小学校の跡地に良い地面があります

ね。登山道が続いておりまして、そことセットで進めていただけたらいいかなと思

います。 

次の計画で考えていく必要があるかなと思います。生活改善センターの所で、そこ

は学校を壊して、それっきりになっているんです。整備すると良いんですけど、補

助金がないんです。 

財源の調達の仕方も重要ですね。他、よろしいですか。 

それでは、6月補正予算要求についてご承認される方は挙手をお願いいたします。 

全員挙手により可決 
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上田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

掛山局長 

 

 

上田委員長 

 

 

掛山局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梶谷課長 

掛山局長 

上田委員長 

酒谷委員 

掛山局長 

酒谷委員 

掛山局長 

 

山下委員 

 

 

掛山局長 

 

 

それでは、報告事項にまいります。 

報告第14号、嶌﨑課長補佐お願いします。 

 

 報告第14号 全国伝統的建造物群保存地区協議会総会・研修会並びに 

住民プログラムの開催について 

嶌﨑課長補佐  資料に基づき説明 

梶谷課長    資料に基づき説明（東御市の視察結果を追加説明） 

 

大変大きな大会で、教育委員会、事務局、スタッフ総出で対応しなくてはいけない

行事です。来年、教育委員会は、成人式をしてマラソンをして、これをしてと4月5

月は忙しい月になると思います。 

ちょっとお聞きしたいのですが、先ほどの嶌﨑課長補佐の説明では、長野が300人、 

来年度、加賀市では400人を想定しているということでしたが、この100人の差とい

うのはなんでしょうか。 

東御市は、希望がいっぱいあったんですけども、キャパシティーがなかったので、

お断りせざるをえなかった。会場が、そこまでしかセットできなかった。また宿泊

施設の関係もありまして。 

加賀市の場合は、宿泊施設はたくさんあるしということで、会場設定は難しいんで

すけども、400人一同を会しての運営場所となると、なかなか加賀市内でもいくつも

ないのですが、宿泊施設はいっぱいありまして、研修施設とか文化会館とかいろい

ろ考えられる。そう考えれば400人は受け入れられるだろうという想定になります。 

せっかくならば、希望される方はすべて受け入れたい、加賀市の観光客も増えます

ので、そういった意味でも良いんじゃないかなと。東御市は、あれ以上は限度だっ

たとお伺いしております。南は沖縄から北海道まで来ている。伝建が100何ヶ所にな

ったので。 

東御市は、３町が合併して人口31,000人、宿泊は全部、隣の上田市でした。 

でないと、宿泊はできない。バスで移動しなければならない。 

他にお聞きになりたいことはございませんか。 

これは、持ち回りですか。 

伝健地区で持ち回りです。次は、茨城県の桜川市です。旧の真壁町です。 

400人も来たら、今立町のこの駐車場のスペースでは到底無理ですよね。 

バス8台は入りませんが、回ることはできるので、あとはどこかに止めるかです。 

また文化財保護課でプランを考えます。 

東谷に400名をどうやって入れるかというのが、地元としては無理がかかるのではな

いかなと。まだ先の話なので、橋立と東谷を交替にして半分ずつにしたら良いので

はないかと思いました。 

それも考えてると思いますので、早々にプログラムを作って募集をかけないといけ

ないので、予算要求が関係してきますので、それまでには完全なプログラムを作っ

ていかなければ、と思っております。また皆さんに報告させていただきたいと思い
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梶谷課長 

嶌﨑課長補佐 

 

上田委員長 

 

 

 

 

 

上田委員長 

 

 

西出課長 

 

上田委員長 

 

梶谷課長 

 

 

掛山局長 

 

上田委員長 

 

ます。 

地元の人との協議を月1回しております。 

先般、1回目の協議をさせていただいて、どのように全国にアピールしていくのかと

いう、投げかけをしました。 

他、ございませんか。準備の方も大変だと思いますが、よろしくお願いいたします。 

では、その他、第２回加賀市公民館大会の開催について西出課長お願いします。 

 

 第２回加賀市公民館大会の開催について 

  西出課長  資料に基づき説明 

 

今、ご説明がありましたように、加賀市公民館大会が6月14日に開催されます。 

よろしくお願いいたします。 

では、その他のその他ございませんか。 

加賀市のPTAとの役員との交流会ということで、本年は7月17日の金曜日ですけど

も、19時30分から、場所は文化会館の101で、また詳しいご案内は差し上げます。 

7月17日金曜日19時30分から文化会館101でお願いいたします。 

他、何かございませんか。ないようですので、次回の日程をお願いします。 

6月24日水曜日でいかがでしょうか。13時30分から。そのあと引き続き、いじめ対策

防止基本方針の学習会をしたいと思います。合わせて15時30分くらいを目途に終わ

るようにしたいと思います。 

文化会館で5月27日水曜日、19時から鍵山さんのご講演がありますので、教育委員の

皆さんにはおいでいただきたい。市民文化講演会です。よろしくお願いいたします。 

それでは第6回定例会を終了いたします。 

ご苦労様でした。 

  

  

以上、会議の顛末を記載し、会議録を作成する。 


